



## がんばり抜いたマラソン大会

11月22日(水)小春日和の中、マラソン大会を実施しました。マラソン大会の目的は、持久力の向上に加え、「目標の達成に向けて、粘り強く取り組み、最後までやり抜く力を育てること」があります。長距離走を苦手としている生徒もいますが、男子4.5km、女子3.0kmの川上中学校周回コースを、自分の目標に向かって走り抜く姿がとても頼もしく見えました。この体験で得たことを、今後の学校生活に生かしてほしいと思います。平日にも関わらず、多くの保護者・地域の皆様からのご声援や誘導係としてご協力いただいた保体部、記録写真の撮影をしていただいた広報部の方々、ありがとうございました。



## 川上地区文化祭ボランティア

10月29日(日)に4年ぶりに開催された川上地区文化祭に、21名の生徒がボランティアとして活動しました。地域の役員の方々からアドバイスをいただきながら、司会進行、ジュースや綿菓子・チュロスの販売、ゴミの分別などのお手伝いを行い、地域の皆様と一緒に文化祭を盛り上げました。川上中学校の生徒は、これからも地域の活動に積極的に参加し、地域に元気と活力を届けていきたいと思っています。



